
Kerk zurück zum Club?
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 09:35

Zitat von ThePunisher84 

Ich schätze, er konnte seine Leistung nicht abrufen, weil er eben mit seinen
Wehwehchen zu kämpfen hatte... Wenn er wirklich fit bleiben würde, dann ist er ne
Verstärkung, wie gesagt.

Ja....wenn er wirklich fit ist und vor allen Dingen bleibt.....dann sicher.
Leider lässt dies seine Krankenakte der letzten Jahre nur bedingt vermuten.
Wir haben nun wirklich wenig Geld und ich weiß nicht, ob dieses Geld dann sinnvoll ausgegeben
würde.
Diejenigen die jetzt jubeln, sind nachher die Ersten, die diesen Transfer kritisieren, wenn er nur
die halbe Saison spielt.
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